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T S U B A M E - C I T Y  G I K A I  N O T E

一部事務組合
 　　　を紹介します

　国道８号線の三条大橋の脇に、野球場・テニスコー
ト・陸上競技場・管理事務所などの施設があります。
　平成 25 年度は 6万 5,851 人の利用があり、うち約
75％が三条市、約 20％が燕市の市民です。両市が共

同して維持及び運営に関する事務処理を行っていま
す。
　５月下旬には、全天候化されたグラウンドが完成し
ます。

西蒲原福祉事務組合
構成市村：燕市・新潟市・弥彦村

新潟県三条・燕総合グラウンド施設組合
構成市：燕市・三条市

７億1,770万円

　弥彦村の麓地区にある知的障がい者の支援施設「やひ
この里」を中心として、弥彦村や燕市に就労支援施設や
グループホームなど５施設を運営しています。消防本部
前にある「ねむの木工房」でつくる週３回の米粉パンや
食パンは好評です。
　また西蒲区巻にある「西蒲原地区休日夜間急患セン
ター」も管理していますが、運営は新潟市医師会に委託
しています。

予算額

やひこの里やひこの里

ねむの木工房ねむの木工房

ふれあいの家ふれあいの家

西蒲原地区休日夜間急患センター西蒲原地区休日夜間急患センター

反対17 賛成６
 で不採択
　「消費税の財源は社会保障に充てる」と政府は
大宣伝を行ってきましたが、8％への増税後も年
金制度の改悪や医療費の負担増など、社会保障
の負担が増大していること、消費税は低所得者ほ
ど負担が重い税であり、社会保障の財源としては
ふさわしくないことなど、補足説明がありました。

消費税 10％への増税は「延期」ではなく、きっぱり
中止することを求める意見書の提出を求める請願

請願請願
審査審査

賛成意見
景気は流動的であ

り、先行きが見え

ない中では増税中

止が相当である。

反対意見
増税に合わせて軽減税率導入が合意されていること、請願書の中では増税が景気を悪化させることを訴えているものの、それにかわる明確な財源が示されていない。

 3,234万 円予算額 議員構成：燕５人・三条５人議員構成：燕５人・三条５人

議員構成：燕２人（市長含む）・新潟２人・弥彦２人議員構成：燕２人（市長含む）・新潟２人・弥彦２人

燕市議会から 
５人

燕市議会から 
１人


